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hallo,

ich bin 29 jahre und wohne noch in berlin. bei mir hat der haarausfall im mai 2006 angefangen als
ich nach berlin zog. quäle mich nun seit dem mit dem haarausfall rum. im dezember 2006 war
es so schlimm das ich mir glatze schneiden lassen habe. die befunde ergaben nichts, auch
hormonell nichts. nehme keine pille und die ärzte waren ratlos. nun habe ich nach langem hin
und her ein entschluss gefasst das ich wieder in meine alte heimat (sachsen-anhalt) zurück
gehe. und nun kommt das ganz merkwürdige, mein haarausfall lässt nach und so langsam
wachsen die haare wieder, es ist noch nicht perfekt aber es wird. besser als die letzten monate.
ich denke mal bei mir hatte es psyschiche  ursachen (umzug nach berlin, freunde-familie) dort
gelassen. 

medikamente hatte ich alles glaube was hier auch bekannt ist.. momentan  nutze ich plantur,
weiß nicht ob es hilft aber mal schauen. wie gesagt haarausfall bessert sich ja.

so ich werde weiter berichten 
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